



新年 あけましておめでとうございます

ご家族おそろいで、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、皆様方のご支援とご協力により、円滑なる議会運営ができましたことに対し、心から感謝とお礼を申し上げます。

市議会では、平成23年12月より「議会改革推進特別委員会」を設置し、「開かれた議会」を目指して、議会基本条例の制定に向け力を注いでいるところですが、昨年の議会報告会に寄せられた多くの貴重なご意見も、今後の議会改革等にも活かしていきたいと考えております。サッカーでは、ヴァンフォーレ甲府がJリーグ2部の優勝を果たされたことは大変喜ばしいことであり、本年のJ1での活躍がいまから期待されます。本市も、中央公園芝生広場をヴァンフォーレ甲府の主要練習場として受け入れることを表明しており、引き続きホームタウンとしての支援を行うとともに、サッカーのまち・にらさきを標榜する本市にとっても、サッカーを通じたまちづくりの推進に繋がるものと期待するところであります。

また、本市では、多様な保育ニーズに応えられるよう充実した保育サービスの提供を目指し、「葦崎市立保育園再編整備計画」に基づく第1園の整備に着手したところであり、議会としても今後さらに教育・福祉・子育て環境等の充実に努めてまいります。

平成25年が平和で明るい年であってほしいと願うとともに、皆様のますますのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



高校時代の3年間を葦崎工業高校で過ごし、レスリングの基礎を築き上げた米満達弘選手のロンドンオリンピックでの金メダル獲得、「ムーヴ=原点からの挑戦」をスローガンに、J1復帰をかけて挑んだヴァンフォーレ甲府のクラブ史上初のJ2優勝とJ1復帰の栄冠、そして、北里大学名誉教授、葦崎大村美術館館長であり、本市の名誉市民でもある大村智博士が、天然物有機化学・薬学の研究を通じて、人類の健康に貢献されたことの評価により、文化功労者の栄誉に輝くなど、昨年は、本市にとっても、大変喜ばしいニュースがありました。いずれの快挙も、市民に大きな夢と感動と希望を与えていただいたことに対し、あらためまして心から敬意と感謝を申し上げる次第であります。



本年は、全国初の通年開催となる「第28回国民文化祭・やまなし2013」や郷土の偉人「小林一三翁生誕140周年」など、記念すべき事業に取り組むとともに、人や地域との絆を大切にしながら、市民すべての皆様が夢を持ち続け、ふるさとに誇りと愛着を持って暮らすことができる『夢と感動』のまちづくりに、職員ともども積極果敢に取り組んでまいりますので、温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、市民の皆様のご活躍と、本年も皆様とともに喜びを分かち合える幸多き年となりますよう、心からご祈念申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。

長年の研究を通じて。人類の健康に貢献

大村智博士に市民栄誉賞を授与

北里大学名誉教授、葦崎大村美術館館長であり、本市の名誉市民でもある大村智博士が、長年、抗生物質など微生物が生産する天然有機化合物の研究に取り組み、失明にも至らせるオンコセル力症やリンパ系フィブリア症などに効果のある特効薬を開発し、人類の健康に貢献されたことが評価され、文化功労者の栄誉に輝かれました。（※広報12月号で既報）

およそ半世紀にも及ぶ長年のご努力と、多大なるご功績に、心からの賛辞を贈りますとともに、このたびの快挙に対し、12月3日、市役所において、大村智博士に市民栄誉賞を授与いたしました。



「今後ますますのご活躍をご祈念申し上げます」
葦崎市民栄誉賞を授与する横内市長
平成24年12月3日 市役所市長応接室

物質的な豊かさより、心の幸せが何より大切

受賞にあたり、大村博士からは、「今回の文化功労者の評価もなった研究は、葦崎市のためにというよりも、むしろ葦崎市に生まれ育った私にとっては、市民として当たり前のことをしたわけではなく、それに対してこのように立派な賞をいただけることは、驚きと同時に、誠に光栄なことと感謝しています。」との感想をいただきました。

また、市民の皆さんに対しては、「これからの日本のことを考えると、経済だけではなく、心豊かな生活を送ることが大切だと思います。物質的には恵まれても、心が貧乏ければ何もならないわけで、豊かな心を持てるような環境を育てていくことがとても重要なことだと思います。」

そういう意味で私は、美術館で活動をしたり、温泉などをつくって、市民の皆さんに楽しんでいただいているわけですが、日本の経済的な発展も必要だけれども、やはり心の幸せが何より一番であり、心を養つような心がけをみんなが持ちながら、心の豊かな人々が集うまちになったらいいなと思います。」とメッセージをいただきました。